

Como ya es costumbre desde 1992, el Partido Comunista de Chile ofrece cada primero de enero, una conferencia de prensa acompañada con un Caldillo de Congrio con receta nerudiana, que ameniza el turno a la prensa del día y es compartido entre las y los trabajadores de los medios de comunicación, militantes y dirigencia.

Esta es la 33 versión de una tradición que instaló Gladys Marín Millie, para clarificar las posturas comunistas y brindar un gesto de camaradería y agradecimiento a quienes reportean al PC o están de turno.

El presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona expresó la opinión del Partido, siendo acompañado por la secretaria general, Barbara Figueroa, la presidenta de las Juventudes Comunistas, Diputada Daniela Serrano; los ministros de Gobierno: Jaime Gajardo, Nicolás Cataldo, Jeannette Jara y la recién subrogada Camila Vallejo, los Senadores Claudia Pascual y Daniel Núñez, el diputado Boris Barrera y los miembros del Comisión Política; Jaime Gajardo, Javier Albornoz, Marcos Barraza, Juan Andrés Lagos y Karen Palma

Carmona comenzó realizando un recorrido por los “momentos estremecedores que vivimos como humanidad este 2024 en el plano internacional, con un genocidio al pueblo Palestino permanente desde hace más de un año y con un bloqueo internacional y hostigamiento a Cuba que desde cualquier punto de vista es a lo menos criminal».

Por otro lado, el presidente del Partido Comunista de Chile, valoró la elección de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en México y la nueva victoria del Frente Amplio en Uruguay.

En el plano nacional, Lautaro Carmona declaró: “Hay que mirar de cara al sol, y ver cual es la fuerte realidad para corregirla, para hacer que caminen las propuestas que tenemos, en nuestro caso como Partido, en nuestro aporte como coalición de partido, en nuestro humilde aporte como coalición de Gobierno y en todos los espacios de trabajo que tengamos, para mejorar indicadores que siguen diciendo, -tal como lo indica los indicadores y estudios del PNUD-, que en Chile la desigualdad social es un tema que tenemos que abordar seriamente. El 50% más pobre de la población Chilena enfrenta un alto nivel de endeudamiento, en cambio el 1% más rico tiene un 34% de acceso a la riqueza, en nuestro Gobierno hemos logrado avanzar haciendo retroceder estas malas estadísticas y llegando a que hoy día se marquen los más bajos niveles de pobreza y de extrema pobreza que mide la CASEN, pero tenemos conciencia que dada la profundidad humana sigue siendo una batalla que no se puede abandonar y que seguirá presente en todas las políticas que llevaremos adelante”.



Los avances en el marco de la justicia social del 2024: La valoración del PC a los avances del Gobierno

“No olvidamos que estamos en el origen de este proyecto, fuimos quienes postulamos una primaria para que este proyecto fuera realidad y sentimos pertenencia en eso, pero ni en ese plano ni en otros, puede una forma política como la nuestra que tiene a la dialéctica como forma de construir y mirar la vida, renunciar al sentido crítico. La lealtad no es obsecuencia, la lealtad es con un proyecto”, señaló Lautaro Carmona, aludiendo al rol que ha jugado el Partido Comunista dentro de la Coalición de Gobierno, siendo una fuerza fiable y relevante políticamente que, a pesar de mantener algunas diferencias de opinión con el Gobierno en algunas materias, se ha convertido en un aliado con figuras de importancia para el Ejecutivo, como es el caso de las y los ministros.

“Valoramos altamente el aporte que hacen nuestras compañeras y compañeros empezando por quienes tienen tareas y aquí están las dos compañeras y los dos compañeros que son hoy día ministros y ministras del Gobierno del Presidente Boric”, añadió Carmona, antes de enumerar las que a juicio del Partido Comunista, fueron las políticas del Gobierno que más contribuyeron, en mayor o menor medida, a disminuir la desigualdad, mejorar la calidad de vida del pueblo chileno y redistribuir la riqueza del país.

En aquellas políticas se destacó; el Royalty al cobre, el avance del proyecto de Ley de 40 Horas, la creación del Ministerio de Seguridad, el proyecto de Ley que pone fin al Crédito con Aval del Estado (CAE), el salario mínimo de 500 mil pesos logrado gracias al empuje también de la Central Unitaria de Trabajadores y que se prevé seguirá subiendo, la ley del Copago 0, un mayor financiamiento para achicar las listas de espera y el aumento de presupuesto para la inversión habitacional, la concreción de un mayor monto y cobertura de la Beca de Alimentación a la Educación Superior (BAES) y por último, el avance del proyecto de ley que permitirá saldar la deuda histórica del gremio de los profesores, contraída desde la Dictadura hasta el presente.

Entre los desafíos pendientes a nivel nacional, se cuentan también el fortalecimiento para combatir de manera integral dos grandes males que aquejan a la sociedad chilena: El crimen organizado y la corrupción.

“Estamos en la obligación, en lo que queda de Gobierno, de reforzar todo el aparato de fiscalización que tiene el Estado, para que la probidad no sea una palabra, sino sea una conducta”, acentuó Lautaro Carmona, quien fustigó también las situaciones de abusos de

poder y de carácter sexual que fueron de alta connotación pública durante el 2024, el Caso Monsalve y el Caso Macaya.

“Queremos resguardar las garantías de condición de vida, de sanidad, de seguridad, de todas nuestras niñas, niños, mujeres, jóvenes, etc. La derecha trata de guardar silencio ante esto y levanta políticas que obstruyen la capacidad de seguir avanzando hacia adelante”, sentencio el presidente del PC criollo.



Posición oficial del Partido Comunista sobre la Reforma de Pensiones

“Tenemos claro que la campaña millonaria que ha desatado las AFP’s a través de los medios de comunicación, incluyendo la televisión abierta y que no vale 2 pesos, no la pagan ellos, la pagan las y los trabajadores que ahorran, son de las gestiones más caras que hay”. “Esa batalla está pendiente, está presente y existirá el momento en que construyamos correlación, con inteligencia y con sentido de justicia, para que superemos esa herencia del tiempo de dictadura”, señaló Lautaro Carmona, antes de referirse a un supuesto debate al interior del PC por la Reforma de Pensiones que presentó el Gobierno y que aún se debate en el Parlamento.

Ante esto el presidente de la colectividad, manifestó que existe por cierto un debate nacional respecto a como debería ser la Reforma de Pensiones, sin embargo, enfatizó en que la posición formal del PC, la expresan sus máximos representantes, la secretaria general y el presidente del Partido.

Carmona comenzó diciendo: “Tenemos plena conciencia de que el proyecto en debate no es el que programáticamente en términos originales, postulamos, por una razón que no tiene ninguna rareza para comprender, la correlación en el Congreso Nacional, donde debe aprobarse una Reforma o Proyecto de Ley como este, es en contra nuestra”. “Segundo, porque hasta aquí, la derecha ha hecho un abuso anti ético, de tomar por rehén causas como estas, que son políticas públicas de beneficio transversal, pal de izquierda, pal de centro, pal de derecha, no son políticas para un sector, son políticas públicas que tienen 10 años de retraso”.

Para finalizar, Carmona enfatizó: “El Partido Comunista no se pierde, tiene sentido y criterio, para discernir, sin perder jamás el sentido crítico. Todo lo que implique que de verdad resolvemos un aumento de las pensiones ahora, debe ser respaldado por nosotros como Partido y esperamos que por nuestra representación parlamentaria que es donde está

el debate”, además comentó que enero sería la fecha límite de esta reforma, debido a que desde marzo el debate tomará otros rumbos a propósito de las apuestas electorales, tanto de la derecha como de otros sectores.



7 views today

152,520 total views,